



UNE BIBLIOTHÈQUE FLAMBANT NEUVE À L'ÉCOLE MARC CHAGALL

Financée dans le cadre du dispositif "Notre école, faisons-la ensemble", la Chagallothèque fait le bonheur des enfants.

Du mobilier neuf, des fauteuils colorés et une magnifique collection de livres et de jeux de société, la nouvelle bibliothèque de l'école maternelle Marc Chagall s'est offerte une seconde jeunesse grâce au travail de l'équipe enseignante.

Elle souhaitait moderniser cet espace pour offrir un lieu de lecture mais aussi de rencontre avec les parents. Elle a donc porté son projet auprès du Conseil National de la Refondation et obtenu une subvention de 23 000€ au titre du dispositif "Notre école, faisons-la ensemble" (NEFLE).

La Chagallothèque présente une riche collection de livres et de jeux de société à la disposition des enseignantes pour organiser des ateliers avec les enfants, mais aussi des parents d'élèves.

Les parents ont été consultés dès le début du projet pour recueillir leurs attentes vis-à-vis de ce lieu. Ils étaient favorables à la possibilité

d'emprunter les livres, comme c'était déjà le cas dans l'ancienne bibliothèque, mais aussi les jeux de société.

La Chagallothèque, qui donne sur la cour de récréation, sera ouverte aux parents afin qu'ils découvrent ses collections et décident, avec leurs enfants, de ce qu'ils pourraient emprunter pour la maison. L'objectif, à terme, sera aussi de leur proposer des temps dédiés à l'échange avec les enfants et les équipes enseignantes au sein de ce nouveau lieu d'accueil.

D'autres projets à venir...

L'école maternelle Gérard Reillon a été la première école de la Ville à obtenir une subvention NEFLE pour un projet d'aménagement extérieur (jardinières, hôtels à insecte, assises...) et cet été, un circuit voiture "modelé" arrivera dans la cour de récréation pour sensibiliser les enfants au Code de la route.

La Chagallothèque, une histoire de partenariats

La Chagallothèque, c'est d'abord un projet de longue haleine, mené en collaboration avec plusieurs partenaires.

- ▶ D'abord avec le **ministère de l'Éducation nationale** porteur du dispositif "Notre école, faisons-la ensemble" (NEFLE) dans le cadre du Conseil National de la Refondation, qui a pour vocation de soutenir l'innovation pédagogique en encourageant les initiatives locales. Les écoles peuvent ainsi porter leurs projets visant à améliorer la réussite et le bien-être des élèves et à réduire les inégalités scolaires.
- ▶ Le projet de l'école maternelle Marc Chagall a également bénéficié du soutien de la **Direction de services départementaux de l'Éducation nationale (DSDEN)**, qui a avancé les fonds pour acquérir le mobilier et les livres.
- ▶ Enfin, ce projet n'aurait pu voir le jour sans le partenariat créé avec la **société Nathan** qui a fourni et installé tout le mobilier de la Chagallothèque pour une valeur de 15 000€.
- ▶ Les livres ont été achetés auprès de **Cultura** et les jeux de société auprès de **Didacto**, spécialiste des jeux éducatifs et pédagogiques. La Chagallothèque est également munie de six liseuses d'histoires Bookinou qui permettent d'enregistrer les histoires en version audio.